

Halle, den 14.10.89

An den

Leiter der Bezirksbehörde Halle des MFS

H a l l e / S a a l e

4000

Wir möchten Sie dringend zur Bürgerversammlung "Für Gewaltfreiheit in unserer Stadt" am 15.10.89 um 17 Uhr in der Pauluskirche einladen. Diese Einladung erfolgt nach einer grundsätzlich veränderten inhaltlichen Konzeption, welche Sie bitte der beiliegenden Erklärung der Vorbereitungsgruppe entnehmen.

Wir hoffen sehr, daß Ihrer Teilnahme an der Versammlung und am Dialog nunmehr nichts im Wege steht.

Hochachtungsvoll

i. A. Dorothea Ilee

Matthias Waschitschka

*Dorothea Ilee*  
*Matthias Waschitschka*

Erklärung zur Versammlung "Für Gewaltfreiheit in unserer Stadt" nach den Gesprächen im Rat des Bezirkes Abt. Inneres am 13.10.89

- A Zur Einladung zur Versammlung "Gewaltfreiheit in unserer Stadt" für den 15.10.89 , 17.00Uhr in die Pauluskirche
1. Die Initiative für die Versammlung am 15.10.89 haben drei Mitglieder des "NEUEN FORUM" auf einem Vorschlagspapier eingebracht.
  2. Bürger verschiedener Colour haben darüber beraten und die Einladung zu einem offenen Gespräch verfaßt, die verschiedenen Staatlichen Stellen übergeben wurde.  
Thema der Versammlung ist: Gewaltfreiheit!  
Die Unterzeichner der Einladung sind keineswegs alle Mitglieder des "NEUEN FORUM", sondern von der Sorge bewegte Menschen dieser Stadt.  
Die Formulierung "offenes Gespräch" weist darauf hin, daß alle Bürger unserer Stadt geladen und gefragt sind.
- B Zum Inhalt der Versammlung
1. Die Versammlung in der Pauluskirche ist keine Versammlung des "NEUEN FORUM" mehr.
  2. Die Vorbereitungsgruppe ~~ka~~ setzt sich aus Bürgern zusammen, die den inhaltlichen Teil - ein offenes Gespräch- verantworten. Die inhaltliche Konzeption wurde nach den Gesprächen im Rat des Bezirkes nochmals überarbeitet.

Für die Vorbereitungsgruppe